

El Rey defiende la cultura como un «baluarte» que es «esencial» en estos días

► Entrega junto a la Reina Letizia las Medallas de Oro al Mérito de las Bellas Artes 2020

ANGIE CALERO
MADRID

El Rey defendió ayer la cultura como «un baluarte», una fortificación que significa «amparo y defensa». Lo hizo en la entrega de las Medallas de Oro al Mérito de las Bellas Artes 2020, que concedió el Ministerio de Cultura y Deporte. Un acto que se suspendió por la pandemia, que se celebró en el auditorio Baluarte de Pamplona, y que supone –en palabras del Rey– la imposición de «la distinción más noble que podemos otorgar a quienes han hecho precisamente de la Cultura, en su riqueza y diversidad, el centro de su vida».

En este sentido, transmitió junto a la Reina Letizia su cariño a las familias, amigos y compañeros del músico Pau Donés, el actor Álvaro de Luna y el diseñador Andrés Sardá, quienes recibieron el galardón a título póstumo. «Desde la música, el cine y la moda, nos dieron mu-

cho, y mucho es lo que les echamos de menos», recordó el Rey.

Don Felipe reconoció que la cultura fue «esencial en nuestras vidas» durante la pandemia y ahora, «cuando estamos viviendo momentos tan dramáticos y trágicos en Ucrania, que tanto afectan a la paz y estabilidad de Europa y al orden mundial».

Las Medallas de Oro al Mérito en las Bellas Artes 2020 se concedieron a la actriz Emma Suárez, al compositor alemán

Felipe VI recordó a Pau Donés, Álvaro de Luna y Andrés Sardá, condecorados a título póstumo: «Les echamos de menos»

Hans Zimmer, a la cantante Rosalía, al actor Carlos Hipólito, al director de escena Emilio Sagi, al cineasta Montxo Armendáriz, a la actriz Adriana Ozores y a Antonio Resines.

También a la coleccionista Pilar Lladó; la presidenta del Patronato de la Fundación Federico García Lorca, Laura García Lorca; el cineasta Álex de la Iglesia y la editorial Tirant lo Blanch. Sara Baras y Antonio Canales; el acróbata 'Tinga Tinga', el catedrático de estética, Simón Marchán, el catedrático de Historia del Arte, Valeriano Bozal; la restauradora María Dolores Fuster, la bailarina Carmen Werner, la coreógrafa Teresa Nieto, el compositor Gustavo Dudamel o la soprano María Bayo, fueron otros premiados. Junto a la artista multidisciplinar Paz Muro; la periodista Marga Sánchez; la Real Maestranza de Caballería de Sevilla; la editorial Marcial Pons; el músico Manolo García; el filósofo Emilio Lledó y el cocinero Quique Dacosta.



Los Reyes con los premiados en la entrega de los galardones // EFE